

Ziemlich von der Rolle

Röntgen-Gymnasium Würzburg

Mädchen haben nur Klamotten im Kopf, Jungs wollen immer nur Fußball spielen? Ach komm, das sind doch nur dumme Klischees! – Es ist genau anders herum! Diese Idee wird von den Schülern des Röntgen-Gymnasiums Würzburg in einer absurden und witzigen Dokumentarsatire über Geschlechterrollen aufgegriffen.

Der Jury haben vor allem die so überzeugend realitätsfremde Schauspielerei, die Ideenvielfalt für die einzelnen Sequenzen und das rosa Einhorn gefallen. Man merkt, dass die Dreharbeiten viel Spaß gemacht haben und dadurch ein wahnsinnig lustiger Film sogar über mehrere Schülergenerationen hinweg entstanden ist. Denn gerade die ironische Darstellung beleuchtet die wirklichen Probleme, die durch Geschlechterklischees hervorgerufen werden. Die Bilder, wie das zierliche Mädchen im Rugby Outfit oder die synchron tanzenden Jungs, werden uns noch lange im Gedächtnis bleiben.

Der Film erhält für das witzige Spiel mit Gender-Klischees den **Förderpreis „Denticulix“**.